

Pedro Valeros y Pepe Albaladejo seguirán para siempre ligados al Cante de las Minas

Escrito por Carlos Illán Ruiz. Fotos: Antonio Meroño 'Jayam'. 6 de agosto de 2019, martes



Pedro Valeros conoció que sufría una grave enfermedad el pasado año, durante la celebración del festival, el cual cubrió íntegramente. Pepe Albaladejo no pudo hacerlo, pues fueron escasas dos semanas antes cuando ingresó en el hospital. Desde hacía muchos años eran fieles a un evento que querían y que han plasmado en innumerables fotografías. Este año han vuelto a estar 'presentes' con el galardón que la Fundación del Cante de las Minas les ha entregado a título póstumo, el premio 'Asensio Sáez' en la modalidad de periodismo, con lo que sus nombres seguirán ligados a la historia del certamen.

Pedro Valeros y Pepe Albaladejo seguirán para siempre ligados al Cante de las Minas

Escrito por Carlos Illán Ruiz. Fotos: Antonio Meroño 'Jayam'. 6 de agosto de 2019, martes



Pedro Valeros y Pepe Albaladejo seguirán para siempre ligados al Cante de las Minas

Escrito por Carlos Illán Ruiz. Fotos: Antonio Meroño 'Jayam'. 6 de agosto de 2019, martes

